

*De nouvelles manifestations
exigent la démission du premier
ministre haïtien*

Image not found or type unknown

La Havane, 6 oct. (RHC)- Des milliers de Haïtiens sont à nouveau descendus dans la rue ces derniers jours pour exiger la démission du Premier ministre, Ariel Henry.

Dans le contexte des manifestations qui dure depuis quelques deux semaines, au moins deux personnes ont été blessées par balle au cours de la journée de manifestations anti-gouvernementales dans la capitale, Port-au-Prince, ce mercredi.

Les médias locaux ont rapporté que jusqu'à quatre personnes ont dû être transportées d'urgence dans des centres de santé situés à proximité, tandis que les manifestants ont riposté en attaquant les locaux

de l'ancien siège de la police.

Port-au-Prince est pratiquement paralysée. Des protestations ont également eu lieu lundi et mardi au Cap-Haïtien.

Dans un contexte de profonde crise économique et humanitaire, les Haïtiens exigent la démission immédiate du Premier ministre Ariel Henry, qui a annoncé au milieu du mois dernier une augmentation drastique du prix des produits pétroliers, comme l'essence.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/301136-de-nouvelles-manifestations-exigent-la-demission-du-premier-ministre-haitien>



Radio Habana Cuba